
 

 

                     
 
 
 
   
 
 

 
 
Umfrage zur Mitgliederversammlung Quartierverein Loë vom 
 

31.05. 2021 
 

Liebe Mitglieder 

Leider müssen wir die Versammlung erneut ohne Teilnahme unserer Mitglieder durchführen. Sie 
können Ihr Stimmrecht zu den nachstehend aufgeführten Traktanden jedoch schriftlich 
wahrnehmen. Dazu müssen Sie uns Ihre Entscheide zu den nachstehenden Traktanden mitteilen 
und uns die vollständig ausgefüllte Liste samt Ihrer Unterschrift bis spätestens am 15. Mai 2021 
zurückschicken an folgende Adresse: 

Loe Quartierverein 
c/o Christof Bischof 
Madrisaweg 3 
7000 Chur 

 

Stimmkarte/Traktandenliste 
 
 
1. Stimmenzähler 
 
Antrag des Vorstands: Wahl von Michael Christ und Christof Bischof als Stimmenzähler 
 
Ja ☐  Nein ☐ Enthaltung ☐ 
 
 
2. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 17.3.2019 
 
Da im 2020 aufgrund der Pandemie keine MV stattgefunden hat, finden Sie im Anhang das 
Protokoll der MV vom 17.3.2019. 
 
Antrag des Vorstands: Genehmigung des Protokolls.   
 
Ja ☐  Nein ☐ Enthaltung ☐ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
3. Jahresbericht 2020 
 
Der Neujahrsapéro hat erfolgreich stattgefunden. Leider blieb dies jedoch der einzige Anlass im 
2020, da uns anschliessend die Pandemie einen Strich durch die Rechnung gemacht hat.  
Trotzdem haben 4 Vorstandssitzungen stattgefunden, teilweise auch im Aussenbereich oder 
virtuell. Zu Beginn der Pandemie wurde aktiv per Post, Mail und mit Plakaten zur 
Nachbarschaftshilfe aufgerufen. 
 
Tempo 30: Es liegt ein Regierungbeschluss des Kantons vor, welcher das zweite 
Verkehrsgutachten, welches die Stadt Chur in Auftrag gegeben hat, zu einer 
positiven Beurteilung gelangt. Demnach ist eine Klassifizierung der Loëstrasse in 
eine T30 Zone im Grundsatz möglich. Gegen diesen Regierungsbeschluss haben 
Bewohner eine Einsprache verlangt; diese liegt beim Kantonsgericht zur Beurteilung 
auf. 
Der Vorstand QV Loë hat darauf bei der Stadt Chur Akteneinsicht verlangt, welche 
aus Gründen des laufenden Verfahrens abgelehnt worden ist. Tempo 30  
 
Antrag des Vorstands: Genehmigung des Jahresberichts 2020 
 
Ja ☐  Nein ☐ Enthaltung ☐ 
 
 
4. Jahresrechnung / Revisorenbericht 2020 
 
Volker Fell lässt den Revisorenbericht 2020 dem Vorstand zukommen. 
Die Buchhaltung ist sauber geführt, alle Belege sind vorhanden - alles ist in Ordnung. 
Volker Fell stellt den Antrag den Vorstand vollständig zu entlasten. 
 

Antrag des Vorstands: Kenntnisnahme Revisionsbericht, Genehmigung Jahresrechnung 2020 
 
Ja ☐  Nein ☐ Enthaltung ☐ 

 
 
5. Jahresbeitrag / Budget 2021 

Antrag des Vorstands: Beitrag Mitgliedschaft unverändert bei CHF 30 beibehalten.  
 
Ja ☐  Nein ☐ Enthaltung ☐ 

Antrag des Vorstands: Genehmigung des Jahresbudgets 2021 (separate Beilage) 
 
Ja ☐  Nein ☐ Enthaltung ☐ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
6. Wahl Vorstandsmitglieder  
 
Die bisherigen Vorstandsmitglieder Jessica Schüpbach und Lydia Bächler treten zurück. Die 
weiteren Vorstandsmitglieder Thomas Ott, Konrad Erhard und Michael Christ stellen sich zur 
Wiederwahl.  
 
Konrad Erhard 
 

Aufgewachsen in Igis wohne ich mit der Familie seit über 30 Jahren im Quartier, 
an dem ich die fast dorfähnliche Struktur sehr schätze. Die Arbeit am Erhalt 
dieser vielfachen Beziehungen und an den räumlichen und baulichen Qualitäten 
motiviert mich immer wieder neu. Als Kassier des Vereins darf ich wie im Beruf 
als Architekt anvertrautes Geld verwalten. 
 
 

 
Thomas Ott 
 

Ich lebe als waschechter Berner seit 1995 im Quartier. Bin im Vorstand seit 
2007 und verantwortlich für das Ressort Verkehr. Habe eine Tochter und bin 
von Beruf Architekt beim Hochbauamt Graubünden. 
 
 
 
 
 

 
Michael Christ 
 

Geboren und aufgewachsen in Davos, wohne und lebe ich schon seit  vielen 
Jahren in Chur, seit rund 9 Jahren bereits an der Loëstrasse - und schätze die 
schöne Wohnlage auch mit meiner Familie sehr. Als Marketingleiter bei Chur 
Tourismus bin ich auch beruflich mit der Alpenstadt verbunden.  

Antrag des Vorstands: Bestätigung der bisherigen Vorstandsmitglieder zur 
Wiederwahl 

 
Ja ☐  Nein ☐ Enthaltung ☐ 
 
Verabschiedung:  
 
Lidia Baechler-Cortesti 
 

Lidia war sicher schon seit 2005 imVorstand vom Loe Quartierverein. Sie hat sich 
vielfältig engagiert mit der Organisation von Apéros, Kochkursen, GV-Essen und 
mehr. Nach so langer Zeit tritt sie nun zurück. Vielen Dank für alles Lidia!  
 
 
 

 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
Jessica Schüpbach 
 

Geboren und aufgewachsen in Chur. Lebe mit meinem Mann und meinen 3 
Kindern seit 10 Jahren im schönen Loëquartier. Habe mich 5 Jahre im 
Quartierverein vor allem als Aktuarin engagiert. Eine schöne Zeit war's.  
 
 
 
 
 

 
 
Als neue Vorstandsmitglieder stellen sich zur Wahl: 
 
Christof Bischof  
 

Zusammen mit meiner Familie wohne ich seit 3 Jahren im Loëquartier und wir 
fühlen uns extrem wohl. Beruflich bin ich in Chur als Bauphysiker tätig. 
Im Quartierverein möchte ich aktiv darum besorgt sein, ein gemeinschaftlicher 
Austausch zu fördern. 
 
Claudia Bernhard Givel 
 

Im Loëquartier aufgewachsen, bin ich nach 20 Jahren in Basel, Genf und Zürich 
nach Chur zurückgekehrt. Als mittlerweile fünfköpfige Familie fühlen wir uns in 
diesem grünen Quartier und in unserem alten Haus mit den Hühnern im Garten 
sehr wohl. Ich arbeite als Juristin beim Kanton Graubünden und freue mich darauf, 
mich für eine hohe Lebensqualität im Loëquartier einzusetzen. 
 
Christina Brand 

 
Ich bin im Loequartier aufgewachsen. Meine Wanderjahre führten mich einmal um 
die Welt und jetzt bin ich mit meiner Familie wieder zurück bei „meinen Wurzeln“.  
Ich arbeite in Chur als Zahnärztin und möchte mich im Quartierverein für ein aktives 
und lebendiges Miteinander einsetzen. 
 
 

 

Antrag des Vorstands: Wahl der neuen Vorstandsmitglieder 
 
Ja ☐  Nein ☐ Enthaltung ☐ 
 

Antrag des Vorstands: Wahl der neuen Vorstandsmitglieder 
 
Ja ☐  Nein ☐ Enthaltung ☐ 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 
 
7. Wahl des Rechnungsrevisors 
 
Volker Fell ist bereit sein Amt weiterzuführen. Herzlichen Dank.  
 
 
8. Anlässe 2021 
 
Da es aktuell noch keinen Sinn macht, Anlässe zu plänen, wird über Anlässe im 2021 auf der 
Website www.quartierverein-loe.ch sowie im Anschlagkasten nähe Loë Laden informiert. 
 
Offen / In Planung:  

‐ Quartierwanderung, Ziel von einem Quartier(verein) in einen anderen laufen, 
gemeinsamer Austausch mit einem gemütlichen Zvieri verbunden (Unterstützung 
Gesundheitsamt Graubünden). 
 

‐ Ursprüngliches Referat der MV 2020 zum Thema Tempo 30: Eine Erfolgsgeschichte in 
Basel, evtl. auch an der Loëstrasse in Chur? Als Referent wäre vorgesehen: Stephan 
Löwengut, Projektleiter Bau- und Verkehrsdepartement Kanton Basel-Stadt, Abteilung 
Mobilitätsplanung. 
 

‐ Flomarkt mit Kindern an der Loëstrasse 
 

‐ Kochabend 
 

‐ Neujahrsapéro 
 
 
9. Anträge von Mitgliedern 
 
Es sind keine neuen Anträge beim Vorstand eingegangen. 
 
 
10. Varia 
 
Infos zum Investorenwettbewerb Loëstrasse: siehe Medienmitteilung Standeskanzlei Graubünden: 
www.gr.ch/DE/Medien/Mitteilungen/MMStaka/2021/Seiten/2021030803.asp 
 
Veloweg Loëstrasse: Das Vorstandsmitglied Michael Christ hat in seiner Tätigkeit bei Chur 
Tourismus eine neue, lokale Veloroute angestossen. Die „Churer Rheinroute“ läuft zu Beginn über 
die Loëstrasse und via neuen Veloweg nach Trimmis, weiter via Zizers und Igis und schliesslich 
entlang der Rheinroute und über den neuen Veloweg Haldenstein – Chur zurück nach Chur. Damit 
wird eine offizielle Veloweg-Signalisation entlang der Loëstrasse erstellt, was für den 
Langsamverkehr weiter sensibilisieren dürfte. Die Umsetzung ist auf den Sommer 2021 hin 
geplant. 
 
 
 
 
 
 
  



 

 

 
 
 

 

Ort / Datum:  

 
 ____________________________________ 

 

 

 
Vorname/Name/Adresse in Blockschrift: 

 

____________________________________ 

 

 

 
Unterschrift: 

 

____________________________________ 

 
 
 
 
Wir freuen uns sehr, dass Sie sich an dieser Vereinsversammlung beteiligen, und verbleiben 
 
mit freundlichen Grüssen 
 
Quartierverein Loë 


